



Suite au débat sur la transition énergétique lancée par la Région le 6 décembre dernier, le GENERG affiche son ambition : l'indépendance énergétique de la Guyane à travers la mise en œuvre d'une politique ambitieuse de maîtrise de l'énergie couplée au développement d'un mix énergétique diversifié valorisant l'ensemble des ressources renouvelables.

Une transition énergétique réussie, c'est possible.

Le chemin est long, mais nous avançons. Il y a quelques années seulement, on ne parlait pas de transports collectifs, de normes de constructions respectueuses de l'environnement, de production d'eau chaude solaire, d'efficacité énergétique, ... Aujourd'hui, de nombreuses avancées ont eu lieu dans ces domaines et quelques concrétisations sont visibles en Guyane.

Pourquoi la Guyane ne deviendrait-elle pas l'exemple à suivre en termes d'énergies propres ? Nous avons du potentiel éolien, solaire, hydraulique et biomasse ainsi que le savoir-faire pour établir l'écoconstruction comme norme dans le bâtiment.

Il nous faut lancer sans plus attendre les mesures pour développer la structuration d'une filière composée de PME locales, ancrées dans leur territoire et ses spécificités, pour garantir un développement endogène et la création de centaines d'emplois à court terme puis des milliers si une politique ambitieuse en terme de maîtrise de l'énergie et d'énergie renouvelables était mise en œuvre. **Le GENERG appelle l'ensemble des élus, les représentants de l'Etat et le secteur productif à se mobiliser autour du débat sur la transition énergétique car c'est l'occasion de prendre enfin les bonnes décisions.**

En 3 ans, les entreprises du secteur des énergies renouvelables et de la maîtrise de l'énergie ont perdu 40% des effectifs alors que le potentiel de développement de ces filières est unanimement reconnu. Créer les conditions réglementaires favorables au développement d'une filière guyanaise structurée, c'est lutter contre les émissions de gaz à effet de serre **en privilégiant l'emploi et la valeur ajoutée locale tout en réduisant les dépenses qui pèsent sur les usagers et les collectivités.**

Le GENERG (Groupement des ENtreprises en Energies Renouvelables et maîtrise de l'énergie de Guyane) a été créé en 2007 autour d'une vision commune ayant abouti à un scénario sur l'avenir énergétique de la Guyane prenant en compte les spécificités territoriales.

Les membres de cette association interprofessionnelle sont :

